話題を提供してください!スポーツや文化・芸術、地域のた めに頑張っている人などの情報をお寄せください。

- 間 伊奈庁舎秘書広報課 内線 1104
- ⋈ kouhou@city.tsukubamirai.lg.jp

# Photo news





## をおりませる でも簡単スマホ操作! 初心者向けスマホ教室を開催しました

みらい平市民センターで2月17日・18日・21日、スマートフォ ンの操作に自信の無い方や、スマートフォンを使ったことが無い 方を対象に、スマホ教室を開催しました。市内3事業者を講師に 招き、電話のかけ方や写真の撮り方といった基本的な事を、丁寧 にレクチャーしました。参加者からは積極的に質問があり、とて も有意義な講座となりました。

### 望を胸に、未来へ羽ばたく 伊奈中学校で卒業証書授与式が行われました

3月11日、伊奈中学校で卒業証書授与式が行われました。この 日、152人の生徒達が、思い出の詰まった学び舎を巣立ちました。 卒業生代表の堀伊織さんは答辞で「大切な仲間との絆や先生方の 指導、家族の支えのお陰で、卒業の日を迎えることができました」 と、感謝の気持ちを述べました。式の最後には、卒業生による合 唱が披露され、目に涙を浮かべながら歌う生徒の姿もありました。



### 場 城への郷土愛を存分に発揮! 小絹中学校がいばらきっ子郷土検定大会に参加

小絹中学校の2年生が2月24日、第9回いばらきっ子郷土検定 県大会交流会にオンラインで参加しました!茨城県の伝統や文化 を楽しみながら学び、発信することを目的としたこの交流会には、 県内の45校が参加し、選択式問題に挑戦しました。参加した生 徒は、チームで協力し合いながら、茨城への郷土愛を存分に発揮 していました。

## れたて野菜を召し上がれ 毎月第1土曜日にあさのいちを開催中

みらい平コミュニティセンター横のみらい平どんぐり公園にて、3月 5日、つくばみらい4Hクラブによるあさのいちが開催されました。 出店者も増え、新鮮で安心な野菜やお米のほか、ハンドメイド作品の 販売テントや、テイクアウトのキッチンカーなどが多数並びました。 みらい平コミュニティセンター主催のフリーマーケットのほか、「わ んにゃん、みらい」による犬・猫の譲渡会も同時開催されました。

